

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 22. September 2015

Ersatz für Mannschaftstransportfahrzeug kommt

Erforderliche Anschaffung nach Bedarfs- und Entwicklungsplanung

„Das aktuelle Mannschaftstransportfahrzeug (MTF) ist seit nunmehr achtzehn Jahren im Dienst, also drei Jahre länger als ursprünglich geplant“, so Bürgermeisterin Ruth Disser, „das ist nur durch den Einsatz unserer Gerätewarte bei der Mainhäuser Feuerwehr möglich. Denn nur durch deren Tun kann so manche Ersatzbeschaffung gestreckt werden.“

Im Jahr 2016 ist es dann aber doch erforderlich den vorhandenen MTF zu ersetzen. Das MTF dient dem Transport von Personal und Material bei Einsätzen und Übungen, als Zugfahrzeug für das Mehrzweckboot und Anhänger der Feuerwehr, zum Transport der Jugend- und der Kinderfeuerwehr und für Fahrten zu Lehrgängen. „Die Mittel für die Ersatzbeschaffung sind bereits im Haushaltsplan vorgesehen, die selbstverständlich unter Berücksichtigung des Bedarfs- und Entwicklungsplanes (BEP), der 2011 durch die Mainhäuser Feuerwehr aufgestellt und von der Gemeindevertretung beschlossen wurde.“ Im Bedarfs- und Entwicklungsplan wurden die Notwendigkeiten und die daraus resultierenden Beschaffungen zur Sicherstellung des Brandschutzes in der Gemeinde geregelt.

Des Weiteren stimmt der Gemeindevorstand der Gemeinde Mainhausen der Übernahme des Katastrophenschutzfahrzeuges zu. Seit 1986 steht der Feuerwehr Mainhausen, Standort Mainflingen, ein Löschgruppenfahrzeug „LF 16 TS“ des Katastrophenschutzes zur Verfügung. Der Katastrophenschutz trennt sich altersbedingt von diesem Fahrzeug. Es ist üblich der Kommune / Organisation welche das Fahrzeug genutzt hat eine Übernahme anzubieten. Das Fahrzeug geht somit inkl. der Beladung kostenlos in den Besitz der Gemeinde Mainhausen über.